



Éditorial 2025

L'actualité du moment c'est la continuité de l'aventure vers la renaissance des orgues.....
Que cette année 2025 soit fleurissante.

BERNARD LACRESONNIERE

Présent des Amis des orgues Bavinchove-Oxelaëre

Chers amis.

L'année 2024 est déjà sur le déclin, nous avons pu organiser cette année plusieurs manifestations, avec un soutien de plus en plus grand, merci à vous.

La période que nous traversons est rude pour l'humanité, rude pour les financements, nous en sommes conscients et devons être prêt à la vivre, toujours dans un esprit de bâtisseur, d'avenir plus joyeux avec la langue universelle qui est la musique.

L'occasion, plus que jamais, de se mobiliser et de se serrer les coudes, pour laisser à la jeunesse un plus bel avenir.

Déjà 2025 pointe son nez.....

Nous continuerons à vous proposer diverses manifestations qui n'ont qu'un seul but mener à bien la mission de remise en état des orgues de Bavinchove et Oxelaëre. Je rappelle que l'association a un but non lucratif, toutes aides de votre part et intégralement pour les orgues.

Vous trouverez toutes les informations sur notre site : <https://www.les-amis-des-orgues-de-bavinchove-oxelaere.com> , la transparence est pour nous indispensable.

À l'aube de cette nouvelle année, je vous appelle à renouveler, dès aujourd'hui, votre adhésion (plusieurs formules décrites sur notre site internet) si précieuse et encourageante pour notre association. Nous sommes de plus en plus nombreux, vous nous confortez dans nos actions et notre stratégie, merci à tous les adhérents, les bénévoles, sans vous il nous est impossible de continuer.

Cette année , plusieurs entreprises locales viendront se joindre à nous en mécénat.

Je vous adresse, à vous, vos familles respectives, tous mes vœux de bonne et heureuse année 2025, que tous vos souhaits se réalisent.

N'hésiter jamais à m'interpeler, je reste à votre écoute.

Retrouvons-nous à l'assemblée générale le 21 février 2025 salle de réunion (derrière la mairie) d'Oxelaëre à 19h00, votre présence est fortement souhaitable, la réunion sera suivie par le verre de l'amitié.

Très cordialement